



# 稻穂のさとし

あたりまえのことがあたりまえにできる学校

吉見町立吉見中学校  
学校だより 第4号  
令和6年6月26日

## 団結できたので大成功(体育祭)

体育祭を終えて早1ヶ月が過ぎますが、あのときの感動と満足感は、今でも鮮明に思い出されることでしょう。みなさんの頑張りに、改めて労いの言葉をかけたいと思います。

5月24日(金)に開催した第67回体育祭、3年生を始めとした全校生徒の団結力で、大成功の体育祭となりました。特に、各団長さんの頑張りがなければ、この体育祭の成功はなかったはずです。

そして、その3年生の頑張る姿を、1年生も2年生もしっかりと受け止めていました。学校の伝統とは、こうして築かれていくものです。

いずれにしても、成功裏に終えることのできた体育祭は、吉見中学校の大きな誇りです。その体育祭に、吉見中生全員が全力で本気で取り組めたことが、何よりの成果です。

優勝は黄団でした。誠におめでとうございます。でも、どの団も本気で取り組んだという意味では、すべての団が優勝ともいえるでしょう。

体育祭を通じて得た大きな充実感と満足感を、皆さんの輝かしい未来における人生の糧にしてほしいと強く願っています。

御来賓や御家族の皆様には、多数、御来校いただきましてありがとうございます。また、子供たちの活躍に、大きな声援を送っていただきありがとうございます。

体育祭では、校庭で放送設備を使用したため、大きな音で御迷惑をおかけしたかと思いますが、地域の皆様にも御理解と御協力をいただきました。感謝申し上げます。

引き続き吉見中学校の教育活動につきましては、御支援賜りますようお願い申し上げます。



## 学力向上は、学校に課せられた大きな使命

本校では「授業が充実すれば(=樂しければ)、必ず学力は向上する」を信念とし、校内授業研究会などを通じて、教員の授業改善を進めています。「楽しい」とは、体育祭のような学校行事だけではないはずです。日々の授業にも「楽しい」は満載であり、勉強は新しい世界を知るおもしろさや感動にあふれています。日々の授業(学習)こそが吉見中学校の基盤となり得るものであり、当然のごとく学校として一番に力を入れていることです。

加えて、昨年度より「学力向上の日」を設けています。これは、月に1~2回程度、放課後の時間に位置づけ、教員と生徒が一体となった学力向上に向けての取組です。

昨年度もそれ相応の成果はありましたが、今年度は「学力向上の日」を、吉見中学校における学力向上策の重要な1つとして位置づけし直し、さらに一歩先に進めた形で取り組んでいます。

教育課程の編成上、年間の総授業時数は維持する必要がありますが、中学校における1単位時間(=50分)については、弾力的に編成することが認められています。

そこで、今年度からの学力向上の日は、45分日課6時間授業とし、帰りの会後の学習時間を確保しました。その時間を使って全校一斉に、教員と共に学力向上に取り組んでいます。また、学力向上の日は、放課後の部活動を休止し、落ち着いた中で集中して学習に取り組む環境も整備しました。

継続は力なり、すべては小さな一歩から始まります。

生徒の皆さんも、自らの学力向上に向けて、こうした学力向上の日を大いに活用しながらも、何はともあれ日々の授業を大切に、そして稻穂学習といった学校外での学習も充実させ、確実な力をつけてほしいと思っています。今年度の吉見中学校は「学力向上については相当に厳しく取り組んでいる！！」、そんな機運を高めて、吉見中生全員で学力向上を果たしたいものです。



# いよいよ定期テスト！！

6月27日(木)より、第1回定期テストとなります。計画も立てずに、ただ「思いついた教科」を「思いついた内容」で学習するのでは、「身」につきませんし、時間を無駄に使うことになります。計画的な学習が大切なのは、毎日の授業で耳にしてきたことでしょう。

いずれにしろ、初めての定期テストとなる1年生はもとより、どの学年の生徒も、自分の力を出しきることだけを考えて頑張りましょう。最後まであきらめずに問題に取り組むことが大切です。

出来る問題、分かる問題は、確実に解くことが重要です。出来るのに、分かるのに間違ったら、こんなにもったいないことはありません。逆に、いつまで考えても分からぬ問題で悩み続けるより、やはり分かる問題を確実に解く(確実に点数に結びつけていく)ことこそが大切です。

テストを受けるにもコツが必要です。そのコツの1つが見直しです。早く問題が解き終わり時間が余ったとしても、何度も見直しをしましょう。出来たつもりの問題が間違っているなんていうことは、よくあることです。そして、テスト終了のチャイムが鳴るその瞬間まで、全精力をテストに注ぐことも良い点数に結びつくコツです。



## 交通安全再確認

- ① (車が来る来ないに関わらず)一時停止標識があるところは、停止線で必ず完全に止まっていますか。
- ② (一時停止標識があるなしに関わらず)交差点では、必ず左右の安全確認を徹底していますか。
- ③ 信号が青でも、必ず左右の安全確認をしていますか。安全確認もせずに、前の自転車に続いて横断するなんてあり得ません。
- ④ 「止まった後に、動き出す」「進路を変更する」「右左折する時」など、どんなときも必ず安全確認をしていますか。
- ⑤ 危険予測、すなわち「かもしれない運転」を実践していますか。
- ⑥ ヘルメットの着用は、命を守る最後の砦です。あごひもの長さ調節などにも、常に気をかけていますか。
- ⑦ 自転車は、車と同じ扱いの車両です。道路の左側に寄って、通行しなければなりません。
- ⑧ 並進の禁止、斜め横断の禁止など、禁止事項については絶対に行ってはいけません。

## 7月 行事予定

1	月
2	火 校外学習(特別支援学級)
3	水
4	木 専門委員会
5	金 45分日課・学力向上の日
6	土
7	日
8	月
9	火 生徒朝会 進路説明会(3年)13:45~
10	水 美化週間 ~7/17(水) 林間学校前日指導5h(1年)
11	木 林間学校(1年)
12	金 林間学校(1年)
13	土 PTA資源回収8:00~ 学総県大会開始
14	日 PTA資源回収(予備日)
15	月 海の日
16	火 5時間授業
17	水 5時間授業 学校朝会(表彰)
18	木 4時間授業・給食最終日 学年集会・大掃除 部活動休止
19	金 1学期終業式・3時間授業
20	土
21	日 夏季休業日 ~8/31(土)
22	月
23	火
24	水
25	木
26	金
27	土
28	日
29	月
30	火
31	水

※現時点での予定です。学校運営上、断りなく予定を変更することがあります。御承知ください。

## 比企に吉見中あり(吉見中生の活躍)

### 学校総合体育大会比企地区予選会 ※太字は県大会出場

○野球 3位(準決勝戦 対小川東中 ×0-13)	○剣道男子 団体戦惜敗
○サッカー 借敗(2回戦 対東松山北中 ×0-1)	○卓球男子 団体戦Aチーム3位
○バスケ女子	団体戦Bチーム惜敗
3位(3位決定戦 対東松山東中 ○81-33)	ダブルス4位 雨宮 豊人・川端 佑來 〃 ベスト8 新巻 圭梧・菊池 悠生
○バドミントン女子 団体戦優勝	シングルス4位 鮫井 大翔 〃 ベスト16 片山 俊輔
ダブルス3位 不村 翠愛・松本 真実	○卓球女子 団体戦Aチーム6位
〃 ベスト8 白庭 由奈・金久保 仁菜	ダブルスベスト16 尾崎 心優叶・渡辺 花
〃 ベスト8 柳 咲羽・小林 樹奈	〃 ベスト16 伊與田 夏陽・黒澤 杏菜
〃 ベスト16 野口 香乃花・福田 和奏	シングルス6位 小林 結衣 〃 ベスト16 栗田 愛璃
〃 ベスト16 小柳 桃華・川端 明來	○ソフトテニス男子 団体戦惜敗(対嵐山背谷中 ×1-2)
〃 ベスト16 栗原 花音・草野 心芭	○ソフトテニス女子 団体戦惜敗(対東松山白山中 ×1-2)
シングルスベスト8 小林 樹奈	○水泳 女子100mバタフライ2位 神田 陽南 女子200mバタフライ1位 神田 陽南
〃 ベスト16 柳 咲羽	
〃 ベスト16 松本 真実	
〃 ベスト16 栗原 歌音	
○テニス女子 シングルス2位 宮崎 志帆	

### 第70回全日本中学校通信陸上競技埼玉県大会

○中学2年男子100m 予選惜敗(予選組3位) 大津 一恭	字縦比企地区予選の活躍は、紙面の都合上、次号に掲載します
○中学男子200m 予選惜敗(予選組5位) 大津 一恭	
○中学男子800m 予選惜敗(予選組3位) 久保田 莉央	
○中学男子4×100mR 途中棄権 西牧 苍生・大津 一恭・松本 洋希・榎田 奏太	